

Jahresbericht 2020

Geschätzte Clubfreunde, das Tourenjahr 2020 wurde COVID 19 bedingt so richtig durchgeschüttelt.

Mussten doch die Frühlingsausfahrt und die Pyrenäenreise abgesagt oder letztere nach Westen verlegt werden.

Dennoch, die Ferienwoche mit Roger und Töffreisen waren der Hammer. Tolle Strecken abseits der bekannten Routen, gutes Essen mit süssen Versuchungen (Kaiserschmarrn, gerührtes Eis und Kuchengebäck aller Art), Happy Landing Bier mit Zigarre von Sepp. Reisen ohne Sorgen.

Einfach empfehlenswert, so zu Reisen.

Der Herbstausflug zu unseren Kameraden vom Seeländerclub wurde zum Härtetest. Am Freitag Dauerregen und frisch. Samstag trocken und kalt. Sonntags stündlich besser bis zum schönsten Herbstwetter. Dazwischen hatten wir sehr lustige Stunden bis hin zum Komödienstadel und hervorragendes Essen. Schade nur die geringe Beteiligung.

Ich hoffe, unser Jahresprogramm 2021 kann wie geplant auch im neuen Format umgesetzt werden.

H.-P. Würmli

Tourenwart

BMW Motorradclub Deutschschweiz